



Ciudad de México, a 23 de noviembre del 2023.

RESPUESTA DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA, ROSA ICELA RODRÍGUEZ, SOBRE LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO HOSPITAL DEL ISSSTE, DURANTE LA CONFERENCIA MATUTINA REALIZADA EN ACAPULCO, GUERRERO.

SECRETARIA ROSA ICELA RODRÍGUEZ: Con su permiso presidente.

Efectivamente, hay un convenio firmado, un contrato firmado con una empresa para terminar el año próximo, a fines de agosto, a principios de septiembre del 2024, la construcción del nuevo hospital del ISSSTE que tendría una inversión de tres mil 320 millones de pesos.

A la fecha ya se lleva un avance, todavía se nos hace poco, pero ha seguido la construcción.

Entonces estamos sobre las empresas para que avance esta construcción, y esté cumpliendo con el compromiso del señor presidente a los trabajadores al servicio del Estado, a los que están en Acapulco, a los maestros, a todos los que necesitan ese hospital que es un compromiso del Gobierno de México para que se acabe en ese tiempo.

Mientras tanto, hemos sido informados por la dirección general del ISSSTE que van a hacer, en la plancha que está aquí, un hospital móvil para estar atendiendo la demanda en tanto está en construcción este hospital.

